

# BAKAMLA

## Cegah Banjir, Danramil1421-06/Segeri Mandalle Lettu Inf Pattola Aras Bersama Anggota Bersihkan Saluran Air.

HermanDjide - PANGKEP.BAKAMLA.ID

Jan 18, 2024 - 11:02



*Cegah Banjir, Danramil1421-06/Segeri Mandalle Lettu Inf Pattola Aras Bersama Anggota Bersihkan Saluran Air.*

MANDALLE- Koramil 1421-06/Segeri Mandalle melaksanakan pembersihan saluran air dipimpin langsung oleh Danramil Lettu Inf Pattola Aras di Kampung

Manggalung Dusun Manggalung Desa Manggalung Kecamatan Mandalle  
Kabupaten Pangkep, Kamis (18/01/2024).

"Kegiatan ini merupakan salah upaya untuk mencegah timbulnya wabah penyakit dan mengantisipasi banjir." Terang Danramil.

Lebih lanjut Danramil 1421-06/Segei Mandalle mengatakan bahwa Pihaknya bersama-sama dengan Polri dan pemerintah daerah serta warga masyarakat melaksanakan pembersihan dengan harapan "masyarakat akan lebih peduli lagi dengan lingkungan sekitar dalam rangka mencegah wabah penyakit dan banjir, dengan tidak membuang sampah sembarangan yang dapat mengakibatkan saluran air tersumbat dan tempat bersarangnya penyakit".

Hal ini dilakukan dengan menggunakan alat seadanya untuk menebas rerumputan maupun tumbuhan yang menutupi laju aliran air sungai supaya tetap lancar. Apalagi awal musim hujan telah tiba, pembersihan dilakukan guna mengantisipasi luapan air agar tidak terjadi banjir. Tegasnya.

"Kapasitas aliran air saat musim hujan semakin tinggi, sehingga kita lakukan pembersihan untuk memperlancar laju air agar tidak meluap ke jalan hingga masuk kolom-kolom rumah Warga". Ungkap Lettu Pattola Aras.

"Dengan adanya karya bhakti ini, mari kita sadari bahwa Saluran Air bukanlah tempat untuk pembuangan sampah," Tutup Danramil.

Hadir dalam kegiatan Kades Manggalung Patahuddin, Personil Koramil 1421-06/Segei Mandalle, Bhabinkamtibmas Desa Manggalung Bripka Andi Yusuf, Ketua BPD Desa Manggalung H Samsul Bahri, Ketua Karang taruna Lacanro desa Manggalung Fajr, ST, Ketu RK/RT Dusun Manggalung Serta Masyarakat setempat.(Herman Djide)